つきぐみだより

10)

新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう 10 月ですね。発表会のお稽古を中心に毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しんでいる子どもたちです。今回のおたよりは、園内での活動の様子や発表会のお稽古の様子を紹介します。

園庭では夢中になって虫 を探しています。最近は大 きなカマキリもいます!





ロフトに登って、オ リジナルのダンスを 楽しんでいます。

滑り台が新しい板に 変わり、スピードも アップ!



女の子に人気の ドレス。頭飾り もつけて、気分 はプリンセス♪





男女問わず人気の LEGO ブロック。イ メージを膨らませな がら作っています。

近所へお散歩に行き、どんぐりを たくさん拾いました。







色んな形のどんぐりに色を塗り、顔を描いたり してボンドを使って木に並べました。素敵など んぐりアートの完成です!





いよいよ明日はみそらこども園最後の発表会。鼓隊を終え、すぐに発表会のお稽古が始まりました。 短いお稽古時間の中で劇・踊りを頑張って覚えてきました。 本番は緊張するかもしれませんが、昨年 よりも大きく成長した子どもたちの姿を温かくご覧ください。



『はんなり振袖お姫様』 担当:金崎



『ミックスナッツ』 担当:瑠璃





舞踊劇『かさじぞう』 担当:瑠璃・金崎



『花に散り 雪に散り』 担当:美香



『バタフライ』担当:瑠璃



つき組の今後の主な日程



・11月28日(月)・・・影絵劇を観にパトリアへ行きます。

・12 月中・・・コロナの影響で祖父母参観が行えなかったため、おじいちゃん・おばあちゃんに年賀状を送ります。(郵便局にみんなで出しに行きます。)

・12月22日(木)・・・もちつき(KCV が撮影に来ます。)

・2月14日(火)・・・コロナの影響で夕涼み会が行えなかったため、バレンタインでのおか し作りパーティーを予定しています。